

Neuigkeit | Hochschulwahlen 2018

Das endgültige Wahlergebnis liegt vor

Am 19. Juni fanden turnusgemäß die Hochschulwahlen der studentischen Mitglieder in den zentralen Gremien statt.

10.07.2018 — Prof. Dr. Matthias Nicht

Diese umfassen: den Akademischen Senat und das Kuratorium, das Studierendenparlament, die Fachbereichsräte und Institutsräte, die Duale Kommission, die Fachkommissionen, den Zentralen Frauenrat und die Frauenräte der einzelnen Fachbereiche. Insgesamt wurden **15 verschiedene Wahlen erfolgreich durchgeführt**.

Hierzu wurden am Campus Schöneberg und am Campus Lichtenberg **zwei Wahlbezirke** gebildet. Mit sehr viel Mühe und Engagement hat die **Geschäftsstelle** des Zentralen Wahlvorstands am Campus Schöneberg, geführt durch Frau Schmidt-Rinke und Frau Labitzke, die Hochschulwahl vorbereitet und administriert.

Am Campus Lichtenberg wurde eine **Temporäre Außenstelle** geführt (Herr Käppner, Herr Karhan), die sehr wichtige Unterstützungsarbeit geleistet hat.

Die **Wahllokale** waren in Schöneberg von 10:00 bis 20:00 Uhr und in Lichtenberg von 10:00 Uhr bis 18:00 Uhr geöffnet und durchgehend mit ausreichend Personal besetzt.

Es ist einigen **freiwilligen Helferinnen** insbesondere aus den Fachbereichsverwaltungen zu verdanken, dass sowohl die Hochschulwahl am 19. Juni 2017 als auch die Stimmauszählung am Folgetag sehr gut vorbereitet und organisiert, ruhig, geordnet und erfolgreich ablaufen konnte.

Besonderer Dank ist zu richten an die Mitarbeiterinnen der Geschäftsstelle, an die Mitarbeiter der Temporären Außenstelle in Lichtenberg, an die Mitglieder des Zentralen Wahlvorstandes der HWR Berlin (insbesondere dort an Herrn Ruckschnat), an die Mitarbeiter/innen des Gebäudemanagements, an die freiwilligen Wahlhelfer/innen, die in den Wahllokalen die Ausgabe der Stimmzettel und die Wahlabläufe wiederholt mit viel persönlichem Einsatz und Engagement organisiert haben, und an die freiwilligen Helfer/innen, die sich an der ebenfalls mühevollen Auszählung der Stimmzettel am 20. Juni 2018 beteiligt und so zum guten Erfolg der Hochschulwahl beigetragen haben.

Das endgültige **Ergebnis** der Hochschulwahl 2018 finden Sie auf den <u>Seiten des Zentralen Wahlvorstands</u>.